



14 Pièces

1000 m²

Réf. 3032348

55 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité de la plage et à quelques minutes du village de Saint-Tropez, cette propriété luxueuse offre vue mer et est composée d'une résidence principale et de deux résidences secondaires. La villa principale se compose d'un salon/salle à manger, d'une cuisine familiale, d'une cuisine professionnelle ainsi que de cinq chambres en suite. Les deux villas secondaires offrent quant à elles deux cuisines familiales, une cuisine professionnelle, trois salons ainsi que six chambres avec chacune leur salle de bains et leur dressing. En extérieur, un très grand jardin joliment arboré, une belle ...

Located close to the beach and just minutes from the village of Saint-Tropez, this luxurious property offers sea views and comprises a main residence and two holiday homes. The main villa features a living/dining room, a family kitchen, a professional kitchen and five en suite bedrooms. The two secondary villas offer two family kitchens, a professional kitchen, three living rooms and six bedrooms, each with its own bathroom and dressing room. Outside, a very large garden beautifully planted with trees, a beautiful swimming pool, a Jacuzzi, landscaped terraces, garden furniture as well as a ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

